

qu'un gendre doit à son beau-père. Quant aux deux religieux, ils se prosternèrent, puis se retirèrent. Le roi invita (le Révéléateur) à entrer dans son palais et lui donna sa fille de sa propre main. Plus de mille suivantes les réjouirent d'une musique divine.

Quand (le Révéléateur) eut séjourné là pendant sept années, il songea à ses parents qui l'avaient mis au monde et nourri ; il ne parlait d'eux qu'en sanglotant et déclara qu'il voulait retourner dans son pays. Le roi-deva lui dit : « Tout ce qu'il y a dans ce royaume maintenant je vous le remets ; pourquoi vous en aller ? » Le Révéléateur continuant comme auparavant à vouloir lui dire adieu, le roi lui dit : « Restez du moins sept jours pendant lesquels nous épuiserons toutes les réjouissances pour nous divertir. » Au bout des sept jours, un grand roi des génies vint auprès du roi-deva et le félicita en lui disant : « O roi, votre fille est revenue et a en outre fait venir un sage mari. » Le roi-deva répondit : « Quoique ma fille n'ait que peu de valeur, elle a trouvé un mari sage et vaillant ; mais il songe à retourner chez lui pour soigner son père ; donnez-vous la peine de l'accompagner. » Le roi-démon y consentit avec empressement ; il fit alors avec des bijoux célestes un palais et une tour à sept étages ; il s'y trouvait toutes sortes d'objets précieux et de réjouissances célestes, en sorte qu'on avait rarement rien vu de tel dans le monde. Le roi-démon se chargea d'amener le Révéléateur qui se trouvait dans ce palais, et de le déposer dans son pays, puis il se prosterna et se retira.

Quand le Révéléateur vit ses parents, il leur raconta avec respect tout ce qui s'était passé. Le roi son grand-père fut si content qu'il lui céda son trône. Les devîs, les démons et les nâgas déclarèrent tous que cela était excellent. (Le nouveau roi) fit une amnistie générale de tous les crimes et dépensa tout son trésor en libéralités